

Bacon ne prête pas d'intentions à Ottawa

p2

QUEBEC (PC) — La vice-première ministre, Mme Lise Bacon, refuse de prêter de mauvaises intentions à Ottawa dans le dossier de la présence québécoise au sommet francophone.

Interrogée par quelques journalistes à son entrée à la réunion du conseil des ministres, Mme Bacon s'est montrée confiante que les négociations permettront d'en arriver à une entente convenant aux deux parties.

«Des négociations sérieuses amènent des résultats sérieux et positifs», a-t-elle résumé.

La ministre des Affaires culturelles ne croit pas que «les négociations soient fermées à ce point-là» entre Québec et Ottawa. «Il y a toujours moyen de négocier entre les deux

premiers ministres», a-t-elle répliqué aux journalistes qui lui rappelait les propos du premier ministre, M. Mulroney.

Dans une entrevue au DEVOIR, ce dernier a déclaré qu'il avait été élu pour représenter tous les Canadiens, francophones comme anglophones, et qu'il serait leur seul porte-parole au sommet francophone.

La vice-première ministre ne s'en fait pas outre mesure malgré la fermeté de tels propos. «Nous allons faire ce que nous avons à faire comme gouvernement représentant les francophones du Canada. Le Québec assurera son leadership en matière culturelle.»